



CONFIDENTE EMEEQUIS

POR JULIÁN
ANDRADEEL FRENTE AMPLIO Y
SU BÚSQUEDA EN LA
CIUDAD DE MÉXICO

El PAN ya tiene aspirante a la jefatura de Gobierno y es Santiago Tabada. Lía Limón, Kenya López y Margarita Zavala decidieron respaldarlo.

Seguramente la alcaldesa de Álvaro Obregón buscará su reelección y las legisladoras harán lo propio.

El panismo de la capital determinó echar todas sus cartas para presentar una precandidatura muy competitiva desde el arranque.

Esto no cancela el procedimiento de selección del Frente Amplio en la Ciudad de México, porque el alcalde con licencia de Benito Juárez tendrá que medirse con Adrián Ruvalcaba, Luis Espinosa Cházaro y Sandra Cuevas.

También han expresado su deseo de buscar la candidatura Cinthya López Castro y Mariana Moguel.

Pueden ser muchos más los aspirantes, pero esto se tendrá ya más claro el 15 de noviembre, cuando se abre el registro y sobre todo cuando las dirigencias del PAN, PRI y PRD determinen quiénes son los que reúnen los requisitos para participar.

Lejos de estar decidida la disputa, el proceso de precampaña, en el que se incluyen Foros, debates y posteriormente encuestas, abre la baraja de posibilidades, pero sobre todo abona en la legitimidad de la construcción de una candidatura.

Pueden pasar muchas cosas y será interesante observar y evaluar a personajes con el propio Taboada, Rubalcava o Espinoza Cházaro, contrastando habilidades, ideas, proyectos. Esa será la gran diferencia ante lo ocurrido en el oficialismo, donde la competencia fue de bardas.

El anuncio panista, sobre la postulación unitaria de Taboada causó desconcierto, porque por momentos pareció, o así se interpretó en algunos círculos, que el Frente Amplio ya tenía candidato.

El PRI de la Ciudad de México de inmediato difundió un mensaje para precisar que lo que ocurrió fue que el PAN tomó una decisión, pero que el Frente aún no lo hace así y que se respetarán los acuerdos entre los tres partidos.

Nora Arias, la dirigente del PRD, hizo lo propio y subrayó que "seguiremos cada una de las etapas del método para contar con los mejores perfiles y garantizaremos un proceso democrático y plural." Aclarado el asunto, ahora lo que procede

es transitar a una selección en la que los involucrados y las fuerzas políticas que los respaldan aprovechen la coyuntura que dejó la disputa de Morena y las posibilidades que se abren ante el ungimiento de Clara Brugada.

Para llegar al Palacio del Ayuntamiento hay que derrotar a quien sea, pero el desplazamiento de Omar García Harfuch es una buena noticia para los frentistas, porque el exjefe policiaco era más competitivo, ya que podía comer de sectores de voto que ya no están muy convencidos de la 4T, pero que ven con desconfianza a la que resultó designada.

Pero sería un error el calificar a Brugada como una candidata débil. No lo es, tiene una estructura importante, es una genuina representante de las premisas e ideas con las que se construyó el movimiento que la respalda y contará con el apoyo del presidente López Obrador, de la coordinadora Claudia Sheinbaum, del jefe de Gobierno, Martí Batres, y de toda una pléyade de grupos radicales que estaban a punto de rebelarse.

Más allá de las lecturas que puedan dársele a la determinación que se tomó respecto a las candidaturas de mujeres, es evidente que van a cerrar filas para retener la Ciudad de México.

Ante este escenario, el Frente Amplio requiere de unidad y respeto a sus propios acuerdos y una apuesta clara el procedimiento abierto que establecieron.

No es una tarea sencilla, porque son partidos que muchas veces tienen lecturas distintas de temas puntuales y trascendentes, pero lo acuerpa la convicción de que hay que detener la deriva en la que se encuentra el país y su capital.

LAS VÍSPERAS DEL 24

Salomón Chertorivski es un gran candidato a la jefatura de Gobierno.

Lástima que lo sea por Movimiento Ciudadano, ya que habría sido un estupendo participante en el Frente Amplio.

Chertorivski no quiere saber nada de los partidos tradicionales porque le jugaron en el pasado una trastada.

Le impidieron avanzar en sus aspiraciones políticas, dejándolo participar en una contienda interna en la que no iba a ganar nunca y más allá de los esfuerzos que hiciera.

Es curioso, muchos de los personajes que le cerraron el paso, sino es que la mayoría de ellos, ya están en Morena o en sus proyectos satélites.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	7	13/11/2023	OPINIÓN



Foto: X: @STabodaMx